

Vorlage-Nr. 0584 / 2014

Punkt: 11 der Tagesordnung

FDP

Die Liberalen Mainz-Laubenheim

FDP im Ortsbeirat – Hans-Zöller-Str. 31 - 55130 Mainz

Mainz, 17.03.2014

An das
10 Hauptamt der Stadt Mainz
über
Ortsverwaltung Laubenheim
55130 Mainz

ANTRAG

Entwicklung Grundschule

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung möge bei der Planung zum Neubau der Grundschule Mainz-Laubenheim die spätere Nutzung als Ganztageschule mit einbeziehen.
Dies bezieht sich insbesondere auf die Anschlussmöglichkeiten einer Mensanutzung, sowie Anschlussmöglichkeiten für den erweiterten Ganztagesbedarf.

Zudem wird aufgrund des umfangreichen Sanierungsstaus darum gebeten, die Baumaßnahme mit allen Mitteln zügig voran zu bringen.

Begründung:

Die bereits lange geplante Sanierung der Grundschule hat sich unter anderem deshalb verzögert, da lange Zeit nicht eindeutig geklärt war, ob die Grundschule zukünftig als Ganztageschule geführt werden sollte oder nicht.

Zwischenzeitlich ist klar (aufgrund eines Elternvotums sowie der Erkenntnis, dass aufgrund von Mangel an zusätzlich benötigtem qualifiziertem Personal die hohen Ansprüche an eine Ganztageschule nicht erfüllt werden könnten), dass die Schule in der bisherigen Form weiter geführt werden soll.

Zudem hat eine Wirtschaftlichkeitsbetrachtung der Sanierungsplanung ergeben, dass eine Sanierung nicht in Frage kommt und somit komplett neu gebaut werden muss. Diese neue Schule wird nun aufgrund des aktuellen Standes, dass die Grundschule in Laubenheim bis auf weiteres nicht Ganztageschule wird, auch nicht als solche geplant und gebaut.

Alle Beteiligten sind sich aber klar, dass sich das Votum bezüglich Ganztageschule bei entsprechender Änderung der Rahmenbedingungen in den nächsten Jahren durchaus ändern kann. Daher ist es äußerst wichtig heute schon entsprechende Vorkehrungen zu treffen, um bei

dem beabsichtigten Neubau mit möglichst geringem zusätzlichem Aufwand auf dieses Konzept umsteigen zu können.

Im Besonderen wird hierbei auf darauf hingewiesen, dass z.B. Räumlichkeiten für die Mensa mit entsprechenden Anschlussmöglichkeiten eingeplant, wenn auch – aufgrund der begrenzten finanziellen Mittel – noch nicht durchgeführt werden. Eine entsprechende Planung bei der Sanierung sah dies bereits vor (Innenhofnutzung mit ggf. späterer Verwendung als Mensa).

Aufgrund der seit Jahren aufgeschobenen Sanierung ist eine nunmehr zügige Umsetzung der Baumaßnahme dringend erforderlich.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Julia Neuroth
Vertreterin der FDP im Ortsbeirat